

Médecins Sans Frontières lance une mise en garde sur la saturation des centres de soins pour malades de l'Ébola



Dakar, 10 octobre (RHC-EFE) L'organisation Médecins Sans Frontières a tiré la sonnette d'alarme sur les risques de saturation des centres de soins en Guinée, suite à une poussée rapide de l'épidémie ces derniers jours dans la capitale guinéenne.

Dans un communiqué émis au Sénégal, cette ONG explique qu'alors que l'on s'orientait fin juillet vers une fin de l'épidémie dans ce pays d'Afrique de l'Ouest, plus de 185 patients dont 85 cas confirmés, sont actuellement hospitalisés dans deux établissements du pays.

Le Brésil a signalé hier son premier cas suspect d'Ébola à Cascavel, dans l'État de Parana. Le ministère brésilien de la Santé précise qu'il s'agit d'un homme âgé de 47 ans et originaire de Guinée.

Chypre a également enregistré son premier cas suspect : un étudiant de 26 ans originaire du Togo.

La presse espagnole a par ailleurs indiqué que l'infirmière gravement malade sera traitée avec le médicament expérimental Zmapp.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/36072-medecins-sans-frontieres-lance-une-mise-en-garde-sur-la-saturation-des-centre-de-soins-pour-malades-de-lebola>



Radio Habana Cuba